
ContraRéplica

PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

Acapulco espera, AMLO cuida su investidura

Guadalupe Romero

Incalculables aún son las pérdidas por el paso de Otis sobre Acapulco y otros municipios de Guerrero y es necesario seguir hablando de ellos, los lugareños lo perdieron todo y claman desesperados por ayuda real. Los recursos empiezan a sumarse pero solo es el principio para sacar adelante un lugar al que México le debe tanto, y por humanidad, ¡por favor!

Hace unos días, el área de seguros de la calificadora Fitch hizo pública una estimación preliminar de pérdidas catastróficas ocasionadas por el huracán más terrible de la historia moderna del país (categoría 5), que revela tanto el valor de daños económicos como la valuación para aseguradoras y lo ubica en 16 mil millones de dólares.

Hay que conseguir esos recursos para levantar Acapulco y dejar de perder el tiempo en el narcisismo vestido de investidura. El más reciente manual DMS-5 de la Asociación Estadunidense de Psiquiatría, resume que los pacientes con trastorno narcisista necesitan ser admirados, su autoestima depende de la consideración positiva de los demás que por lo general es muy frágil.

Las personas con este trastorno esperan ver lo que otros piensan de ellos y evaluar si lo están haciendo bien. Se molestan por las críticas de los demás y por el fracaso, lo que les hace sentirse humillados y derrotados. Pueden responder con ira o desprecio, o pueden contraatacar con saña. O se retiran de la causa en un esfuerzo por proteger su sentido de autoimportancia (grandeza o grandiosidad). También pueden evitar situaciones en las que hay posibilidades de que fallen, se lee en el mismo manual de la asociación.

No lo digo yo lo dicen ellos. Como también salió de la boca del primer mandatario (hasta se endereza cuando se lo dicen), Andrés Manuel López Obrador que debe “cuidar su investidura” por eso no va a Acapulco porque la gente solo iría a verlo. En su conferencia en Sinaloa anunció que iría al puerto, que estaría en “la colonia Regeneración”, que inmediatamente su Chucho le corrigió: “Renacimiento... Renacimiento”.

AMLO dijo: “me van a ir a ver muchos, porque me quieren como yo los quiero, el pueblo. Pero me van a mandar a 10, 20 provocadores con la televisión. Si no he ido por eso... soy el presidente de México, tengo que cuidar la investidura presidencial. No soy Andrés Manuel, soy el presidente y no puedo permitir que nadie ‘me ningunee’. ¿Saben qué buscaban? Muchísimos muertos, porque son buitres. Lamento mucho que sea temporada de zopilotes”.